

ABSTRAK

Fungsi utama pada pendidikan islam di sekolah dasar yaitu siswa dibekali kemampuan dasar yang berkaitan dengan kemampuan berpikir kritis, membaca, menulis, menghitung, sains, dan kemampuan berkomunikasi dengan metode pembelajaran berdasarkan al-quran dan as sunnah. Sekolah dasar swasta assalaam Bandung adalah lembaga yang dikelola oleh yayasan Assalaam dengan jenjang pendidikan dasar yang ditempuh 6 tahun dari kelas 1 sampai kelas 6 dimulai dari usia 7 tahun. Kurikulum yang digunakan mengacu pada Kurikulum Nasional tahun 2013. Sekolah dasar Assalaam Bandung adalah salah satu sekolah islam yang terletak di Jl. Sasak Gantung No.1-4, sekolah ini merupakan sekolah terbaik ke-lima di kota Bandung sejak tahun 2000 sampai sekarang.

Sekolah Assalaam Bandung tergolong sekolah swasta yang menerapkan sistem full day pada jam belajar mengajarnya, Saat ini perencanaan interior belum menjadi prioritas utama dalam bangunan sekolah ini, padahal dengan adanya penataan interior dapat meningkatkan kenyamanan kegiatan belajar. Ditambah kurangnya implementasi desain pada visi sekolah dasar Assalaam. Hal tersebut dibuktikan kurangnya fasilitas sarana dan prasarana untuk mendukung proses pembelajaran formal siswa yaitu penerapan ergonomi furnitur yang mengacu pada Permendiknas Nomor 24 tahun 2007 tentang standar sarana dan prasarana untuk SD/MI.

Oleh karena itu diperlukan perencanaan dan perancangan kembali (redesain) Sekolah dasar Assalam Bandung dengan menerapkan konsep *Madaniyah Civil Society* sebagai seorang muslim yang menjunjung tinggi nilai-nilai peradaban yang mandiri dan demokratis agar siswa fokus pada kegiatan yang dilakukannya dan semua itu berdasarkan penghambaan kepada Allah, dengan mengimplementasikan desain dengan gaya minimalis dan yang tidak berlebihan. Sehingga dengan redesain sekolah Assalaaam Bandung ini diharapkan dapat bermanfaat bagi kegiatan belajar mengajar di lingkungan sekolah dan siswa juga dapat menguasai ilmu agama, ilmu pengetahuan dan teknologi.

Kata Kunci: Sekolah Dasar, *Madaniyah Civil Society*, Minimalis